

La Fao y **Ecopetrol** se unen para apoyar la producción familiar de los campesinos



Castilla la Nueva. El propósito es ayudar a los campesinos para que éstos obtengan beneficio social y económico, se dijo al Noticiero del Llano.

Con tal finalidad se hizo la alianza entre el Gobierno del Meta, la FAO, **Ecopetrol** y el **Ministerio** de Agricultura que buscan “potencializar los encadenamientos identificando oportunidades y aplicar el sistema alimentario para impulsar el desarrollo sostenible”.

El propósito no solo llega a Castilla la Nueva, igualmente a otros municipios del Meta y hay experiencias en otras regiones del país, conforme lo manifestado al Noticiero del Llano por Alan Bojanic, representante de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y

la Agricultura “FAO”.

Alexander Rodríguez del **Ministerio** de Agricultura dijo que el gobierno nacional ha determinado un programa denominado Coseche y venta a la fija, mientras que **José** Darío Parra Vega, Vicepresidente regional de **Ecopetrol** señaló el mayor interés por que la Estatal colabore con esta iniciativa, afirmando que se dispone de lo necesario para cumplir con tan importante actividad social, que generará ayuda para los campesinos, inicialmente de Castilla, Guamal, Acacías y Villavicencio.

Twitter: @notillano Web: notillano.com

Me gusta 0 Twittear Compartir

Leave your comments

Post comment as a guest

B I U

0

Agree to terms and condition.

[Submit comment](#)

Comments

No comments found

Powered by Komento

Emisión del día



Paute Aquí



Audio

OnLine



POLÍTICA



Noticiero del Llano. El papá de los noticieros